



# はじめの一步



市川市立第三中学校  
第1学年だより NO.7  
令和4年11月 2日

## 桜歌祭を終えて

1年生にとって初めての桜歌祭、入学当初から比べると、心身共にぐっと頼もしくなり、合唱の部では人の心を動かすようなハーモニーを聴かせてくれました。練習では、コロナ対策をしながら練習するなど難しい状況もありましたが、当日全てのクラスが力を出し切り、精一杯歌いきました。文化会館で行う初の行事でしたが、行き帰りの公共の場での態度や、鑑賞中のマナーなど、歌を歌うことだけではなく、学ぶことがたくさんありました。鑑賞の場で寝てしまった人がいたり、残念な場面も見られましたが、その反省を活かして、次の行事に繋げていきましょう。



〔桜歌祭 合唱の部の結果〕

- 金賞・・・1年 5 組
- 銀賞・・・1年 7 組
- 銅賞・・・1年 1 組
- ベストピアニスト賞・・・(2組)
- コンタクター賞・・・(7 組)

## 三者面談を行います

11月4日(金)から全校三者面談が始まります。生徒の学習における取り組みの成果や課題について保護者の皆様ともお話をさせていただき、今後の学校生活が前向きなものになればと思います。具体的には以下のとおりです。

- 生活面 (基本的生活習慣、係活動、部活動、友人関係など)
- 学習面 (普段の授業の様子、家庭学習の取り組み、テストの結果振り返りなど)

有意義な時間になるよう、教員の方でも資料等を準備いたしますが、各ご家庭でも生徒との話題にしていだければと思います。日時については各クラスから文書が出ておりますのでご確認ください。15分程度の限られた時間となりますので事前にご家庭でお子さんとよく相談の上おこしください。

10月19日(水)、1年生のレクリエーションとして、学年でクイズ大会を行いました。前期の評議委員のメンバーで企画・運営をし、当日も一生懸命働いてくれました。各クラスから歓声が上がりととても盛り上がり、たくさんの笑顔を見ることができました。今月は桜歌祭という大きな行事からスタートしました。テストの後には何かお楽しみがあるのかも!?



## 期末テストに向けて

各クラスともこれまで以上に落ち着いて学習に取り組めているように思えます。しかし、中にはチャイム着席ができていなかったり、心の緩みと思える場面も見られます。

3年間の中学校での学びの中で、1年生での学習は基礎となる重要な内容が多く含まれています。ゲームや携帯など、楽しい遊びがあふれる社会ではありますが、まだ1年生だからという甘えを捨てて、学校や家庭での学習習慣を少しでも早く確立して欲しいです。今月末には期末テストがあります。計画を立てて十分な準備をしてください。学校でもテスト前には学習会を開きますので学習に役立てましょう。学習の発展には生活習慣が大きく影響します。お子さんの睡眠時間、足りていますか?

《11月行事予定》 最終下校 17:00

1	火	桜歌祭合唱の部(市川市文化会館)	16	水	3年2学期期末テスト①
2	水		17	木	3年2学期期末テスト②
3	木	〈文化の日〉	18	金	3年到達度テスト まなびくらぶ
4	金	月1234 全校三者面談 まなびくらぶ	19	土	テスト5日前諸活動中止
5	土		20	日	
6	日		21	月	
7	月	月1234 全校三者面談	22	火	水曜日課123456
8	火	水1234 全校三者面談	23	水	〈勤労感謝の日〉
9	水	火123456 NO部活DAY	24	木	2学期期末テスト①学国理学
10	木	木12345 全校三者面談	25	金	2学期期末テスト②学社数英
11	金	金12345 全校三者面談 まなびくらぶ	26	土	
12	土	1年教室エアコン工事	27	日	
13	日		28	月	金曜日課123456 NO朝練DAY
14	月	月1234 全校三者面談	29	火	
15	火		30	水	水1234 定例研

※次回の集金引き落とし日は11月28日(月)です。金額は、10,088円です。